

Schuljahresende, 30C°, 50 engagierte EthikschülerInnen der Klassen 6 des SGH

EthikschülerInnen setzten die Theorie in die Praxis um und sammelten Müll zum Schutz der Umwelt. Sie konnten bei dieser Aktion am Mittwoch, den 12.06., einige Säcke voller Unrat aus den Hecken, Grünflächen und Parkplätzen der Stadt zusammensuchen. Verwundert über manch einen Fund rund um die Schulen und Sportstätten wurden nach zwei Schulstunden drei volle Säcke unter anderem mit Plastikmüll, Babywindeln und zig Zigarettenkippen beim Bauhof abgegeben.

